

RINGKASAN

Pemilihan Kakang dan Embhug Sebagai Wisata Pariwisata Kabupaten Situbondo 2021. Layyina Nasya Arifqi, F31191059, 52 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Cholimatus Zuhro, S.Pd., M.Li. (Dosen Pembimbing), Dhian Pramusinta Ekasiwi, S. AP (Pembimbing Lapangan)

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu kampus vokasi yang mengadakan pembelajaran untuk mengembangkan keahlian dan kemampuan yang dimiliki mahasiswanya untuk melaksanakan Praktik Kerja Lapangan sebagai salah satu syarat kelulusan. Praktik Kerja Lapangan yang diwajibkan oleh Politeknik Negeri Jember khususnya untuk Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata berlangsung selama 6 bulan yang terhitung mulai dari 1 September 2021 sampai dengan 31 Desember 2021. Sebagai mahasiswa di jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, penulis memilih Dinas Pariwisata Kabupaten Situbondo sebagai tempat Pratik Kerja Lapangan (PKL) dikarenakan instansi tersebut memiliki relasi dengan jurusan penulis. Selain itu, penulis dapat mengaplikasikan pengetahuan dan keahlian yang telah dimiliki.

Dinas Pariwisata Kabupaten Situbondo terletak di Jl. P.B. Sudirman, No. 37, Karangasem, Patokan, Kecamatan Situbondo, Kabupaten Situbondo, Jawa Timur. Dinas Pariwisata Kabupaten Situbondo saat ini dipimpin oleh Ibu Dra. Hj. Tutik Margiyanti, S.T., M.Si. Dinas Pariwisata Kabupaten Situbondo memiliki struktur organisasi yang terdiri dari 3 bidang yaitu Bidang Sekretariat, Bidang Pariwisata, dan Bidang Pemuda Olahraga. Dari ketiga bidang tersebut penulis hanya ditempatkan pada Bidang Pariwisata.

Selama kegiatan Praktik Kerja Lapangan di Dinas Pariwisata Kabupaten Situbondo di Bidang Pariwisata, penulis telah melakukan sejumlah aktivitas seperti mengikuti senam pagi, menjadi panitia dalam acara pelatihan, menyelesaikan surat pertanggungjawaban (SPJ) kegiatan, membantu menyusun dan mengarsipkan surat pertanggungjawaban setelah kegiatan terlaksana, menghadiri rapat pelaksanaan acara kakang & embhug, dan menghadiri malam *grand final* pemilihan kakang dan embhug 2021.

Penulis juga mengikuti serangkaian acara terkait Pemilihan Kakang dan Embhug sebagai Duta Pariwisata Kabupaten Situbondo 2021. Acara pemilihan Kakang dan Embhug merupakan salah satu acara yang diadakan dua tahun sekali guna memilih pemuda dan pemudi Kabupaten Situbondo yang berkompetensi sebagai bagian penting dari bentuk pemasaran pariwisata yang ada di Kabupaten Situbondo. Acara Kakang dan Embhug dilaksanakan sejak 13 September 2021 dengan dibukanya akses pendaftaran lalu diikuti serangkaian acara berikutnya seperti wawancara, unjuk bakat, kirab, pembekalan, dan malam *Grand Final*.

Dengan berbagai kegiatan yang sudah dilakukan, disini penulis mendapatkan beberapa pengalaman serta pengetahuan baru selama melaksanakan kegiatan Praktik Kerja Lapang di Dinas Pariwisata Kabupaten Situbondo. Beberapa pengetahuan baru yang didapatkan oleh penulis, seperti bagaimana cara mengatur sebuah kegiatan agar berjalan lancar, mengetahui tata cara administrasi seperti penyusunan surat pertanggungjawaban, mengetahui cara membuat surat yang ditujukan oleh Dinas Pariwisata untuk pihak instansi lain.

Akan tetapi selama melaksanakan Praktik Kerja Lapang (PKL), penulis juga menghadapi beberapa masalah dalam menjalankan tugas-tugas yaitu seperti belum mengetahui cara menyusun dan mengarsipkan surat pertanggungjawaban setelah 1 minggu masuk kantor di bulan September dikarenakan informasi yang didapatkan tidak sama antara staf satu dengan staf lainnya mengenai cara mengarsipkan surat atau dokumen dengan benar, penulis juga kurang memahami istilah-istilah yang sering dipakai oleh beberapa staf contohnya seperti istilah “konsep”. Sehingga disini penulis juga melakukan beberapa kesalahan saat membantu staf dalam mengerjakan tugas yang diberikan oleh atasan. Namun dengan koordinasi serta pengarahan yang baik dari pembimbing lapang dengan dibantu oleh staf, penulis dapat menyelesaikan masalah yang dihadapi dengan baik. Untuk itu penulis dapat beradaptasi dengan baik karena suasana di kantor sangat nyaman serta staf yang ramah dan sabar dalam memberikan penjelasan dan arahan.

Melalui serangkaian kegiatan yang telah diikuti, penulis berharap ilmu, pengetahuan, dan pengalaman baru tersebut dapat berguna bagi penulis sebagai modal awal jika nanti memasuki dunia kerja yang sesungguhnya. Walaupun ada beberapa kesulitan yang dihadapi oleh penulis selama melaksanakan kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL), penulis dapat mengatasinya dengan mudah yaitu dengan cara belajar dan bertanya kepada staf lainnya yang ada di Dinas Pariwisata Situbondo. Untuk itu harapan dari penulis adalah dapat menerapkan seluruh ilmu yang didapatkan dari kegiatan-kegiatan yang telah dilakukan selama melakukan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Dinas Pariwisata Kabupaten Situbondo yang telah terlaksana dengan baik dengan menerapkannya di masa yang akan datang. Sedikit pesan untuk mahasiswa yang ingin melakukan kegiatan PKL khususnya di Dinas Pariwisata Situbondo yaitu sebaiknya mencari informasi mengenai instansi Dinas ini. Sehingga nantinya mahasiswa mempunyai gambaran umum tentang keadaan instansi serta mempunyai gambaran tentang tugas-tugas yang akan diberikan nantinya oleh atasan.